



学校教育目標
「進んで学ぶ」

「気づき、考え、実行する子どもの育成」

「進んで学ぶ」

「自分も友達も大切にする」

「元気いっぱい何事にもチャレンジ」

○ 2学期終業式 令和5年度3分の2が終わりました

2023年度も3分の2が終わり、2学期の終業式となりました。年度初めからすると、児童の顔つきや背丈もだいぶ変化して、成長を感じる日々です。目で見ることはできませんが、話をする中で心の成長も感じています。2学期末は、通知表をお渡ししています。通知表は、お子様の各教科の学習の状況や日々の生活場面から見とれる行動の様子、行事等での取り組み状況など、4月からの変化や成果が分かるように記されています。担任が一人一人の顔を浮かべながら、これまでの活動を振り返りながら書いたものです。先生たちは、様々な場面で皆さんの様子をさりげなく見えています。

校長として、全校児童の通知表に目を通し子どもたちの成長を確認したところです。ご家庭でも話題になるかと思いますが、通知表を開き、「ここ頑張ったね」「こんなことができるようになったね」「ここは冬休みに少しがんばろうね」など一緒に話をする時間をとってもらえたら幸いです。その場面を思い出しながら、話が広がっていくこともあるかと思います。楽しい時間になることを期待しています。

○ 速報：中川副小学校のふるさと交流ボランティア活動が評価されました

昨年に引き続き、今年度も大きな賞をいただきました。これまで中川副小学校が長年にわたり、ふるさと交流ボランティア活動として、地域や保護者の方、地域の園児さんたちと一緒に中川副の町をきれいにしようと清掃活動に取り組んできたことが評価されました。約30年もの間、継続して実施できていることを誇りに思います。これまでの中川副小学校に在籍された皆さん、地域・保護者の皆様のご協力に感謝いたします。本当に、ありがとうございました。受賞した賞は、

「第24回環境美化教育優良校等表彰 優良校 協会会長賞

(公益社団法人食品容器環境美化協会)」

後日表彰となりますので、また、表彰の様子とともに紹介したいと思います。



○ ボランティアの皆さんによる2学期の読み聞かせ

2学期も、読み語りを実施しています。10月には、90歳前後の方々に77年前の佐賀の空襲や戦争体験について聞き取りした内容を基に、まちづくり協議会の皆さんに話をさせていただきました。この中川副地域・佐賀市にも悲惨な戦争の事実があったことを知り、戦争を近くのこととして捉え直す機会となりました。改めて、命の尊さや平和の有り難さを考えることができました。11月は、3・4年生への読み聞かせ、12月は5・6年生への読み聞かせでした。自分も一緒に聞いていると、絵本の内容を通して、考えさせられるなあいつも思っています。来年1月(1・2年生)が今年度最後の実施となります。ボランティアの坂田様よろしくお願いたします。(オルゴールの音、待っています。)



(戦争についての読み聞かせ)



(3・4年生への読み聞かせ)



(5・6年生への読み聞かせ)

○ 感謝の会で今年1年の「ありがとう！」を伝えました

12月19日(火)に、今年1年お世話になった地域の方々に「ありがとう!!」を伝える感謝の会を行いました。寒い朝でしたが、20名の方々が学校に足を運んでくださいました。この1年、登下校時に、地域の活動で、学校の行事で、たくさんの方々に子どもたちは見守られ、助けられ、励まされました。私たちが、こうやって生活し育っているのは、決して自分一人の力だけではないことを実感したように思います。日頃から、「ありがとう!」と言えたらいいのですが、恥ずかしかったり勇気がなかったりで、うまく伝えられないこともあったと思いますので、この機会にしっかり「ありがとう!」を伝えられたと思います。参加者から、「中川副小学校いいよね。」と声をかけていただきました。とても嬉しかったです。

地域の皆様、いつも中川副小学校の子どもたちを助けてくださり感謝いたします。これからも、子どもたちは、地域で育ちますのでよろしくお願いいたします。



○ 3学期の始業式には、元気な笑顔を見せてください

12月23日(土)~1月8日(月)まで、17日間の冬休みとなります。いつもより、少し長いかな?しかし、この期間は年末年始を含み、一年の終わりと初めを全世界で感じる時期となります。そのために、大掃除をして一年のほこりを落とししたり、餅をついてお供え餅をつくったり、正月飾りを用意したりして新年を迎える準備をします。お正月には、親戚の皆さんに新年のあいさつをしたり初詣に出かけたりなど、この時期ならではの季節の行いもあります。地域や各家庭でその行い方も少しずつ異なりますが、一年の終わりには今年の自分を振り返り、一年の初めには新年の抱負を考えるなどしてはいかがでしょうか。家族で発表しあうのもいいものです。我が家では、元旦のあいさつの後、父親が一言豊富を述べて、お屠蘇を飲んでいたことを思い出します。今となってはいい思い出です。各ご家庭どんなでしょうか?日本の季節の行い事、子どもたちに伝えていただければと思います。

1月9日(火)には、「いってらっしゃい」と元気に子どもたちを学校へ送り出してください。先生たちは、学校で待っています。

○ 1月・2月の行事予定

- | | |
|---------------------------------------|-------------------------|
| ・1月9日(火)3学期始業式、
いじめ・いのちを考える日 | ・2月8日(木)地震・津波避難訓練 |
| ・1月10日(水)給食開始 | ・2月9日(金)サガン鳥栖出前授業(5・6年) |
| ・1月15日(月)読み聞かせ(1・2年)、ALT 来校 | ・2月14日(水)いじめ防止拡大大委員会 |
| ・1月18日(木)三重津かるた大会(3年生) | ・2月15日(木)こころの劇場 |
| ・1月19日(金)校内なわとび大会②中③低④高 | ・2月16日(金)千葉県青少年赤十字国内交流会 |
| ・1月24日(水)新入学児童説明会
新入学児童体験入学・家庭教育講座 | ・2月21日(水)学校評議員会 |
| | ・2月26日(月)ALT 来校 |

ホームページはこちらからどうぞ!

